

**JEUNES EN SCÈNES ...**

**ENTHOUSIASME ET BONHEUR COLLECTIF AU RENDEZ-VOUS...**



Pour ce 17<sup>ème</sup> rendez-vous, 12 groupes issus des établissements scolaires (*collèges des Sables d'Or, de la Reinetière, Aristide Briand, du lycée La Colinière*) et des associations proposant des ateliers théâtre aux jeunes du secteur-est de l'agglomération (*Petit Théâtre Mauve, de la Langue dans sa Poche et de la compagnie Bel Viaggio*) se sont retrouvés sur la scène de Ligéria pour y présenter leurs créations de l'année. Le stress mais aussi l'envie et l'enthousiasme étaient au rendez-vous lors de ces trois soirées qui ont accueilli un public nombreux, attentif et bienveillant composé de parents, de jeunes et d'amoureux du théâtre. Ainsi près de 1000 spectateurs ont assisté à des représentations variées comme l'indiquait le programme : mouvement, rires, émotion étaient au rendez-vous. La présentation de chaque soirée était assurée par des jeunes lycéenn-es ayant déjà participé à *Jeunes en Scènes*. Comme chaque année, les ateliers ont été animés par des comédiens et des enseignants et contribué à la qualité des prestations qui ont surpris, comme souvent les spectateurs.



*Un élément fédérateur : le fil rouge*

Comme chaque année, chaque groupe doit intégrer dans son spectacle un élément obligatoire, ce peut être un objet, une phase chorégraphique, des répliques, cette année le choix s'est porté sur la première strophe de la chanson d'automne de Verlaine ... *Les sanglots longs ont ainsi trouvé une place dans les répliques* ... le plus souvent avec malice et pertinence !



### *Des retours particulièrement positifs*

À l'issue des spectacles, les spectateurs étaient invités à livrer leurs impressions par écrit ... Chaque groupe a ainsi pu repartir avec des « petits papiers » encourageants et parfois des suggestions.



### *Un bilan « à chaud » très encourageant*

Les retours des jeunes, encore émus de leur performance, et des spectateurs se révèlent particulièrement positifs ... Le nombre important de spectateurs pour chaque soirée constitue un indice de l'attachement des jeunes et adultes à cette opération. La présence des élus des trois communes et des responsables d'établissement témoigne de l'intérêt pour ce projet inter partenarial.

Un grand merci à la Ville de Sainte-Luce-sur-Loire et à l'équipe de Ligéria.

**Vivement la 18<sup>ème</sup> édition !**

**Rédaction : Jean-Luc Gautier coorganisateur de Jeunes en scène / Membre du Copil de COMETE / Crédit photos : Georges Pons et Jean-Pierre Girard / Mai 2024**